

Handschriften / Autographen

Tageregister von Johann Zacharias Kiernander und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

**Kiernander, Johann Zacharias
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad**

Cuddalore, 01.01.1754-31.12.1754

4. Juni 1754

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-184377

May

1754.⁷³

vordem vortrefflichen Leyden bezeugt von
 der Kuffigkeit der Leydenfchule und der
 Notwendigkeit wegen der Leyden zu
 vordem. Gedenken des Leyden. Ist
 zu Leyden zu der vortrefflichen Morvelfen-
 dicit, und fchon ein ziemlich moderates
 Reformatus zu feynen, was es ist
 bezeugt der Leyden vortrefflichen der Leyden
 Profeß: hienach also wiffen vordem
 vordem.

31
 ist an Kurfürstberg zurück und
 nun zum Hofen zurück
 gebracht.

Junius

Herzli-Geist des Herrn Jesus 234 4
 des heiligen Geistes zu empfangen
 der Name des Herrn sey demnach
 gelobet für die Tugend seiner Werke
 so mehr uns und unsern Gemütern
 soll der heilige Geist uns leiten
 und will.

Willow.
Grass and the Poplar must
live. Limited. Hieronander. May

Juni

Das Lord des privilegiierten Briefs in
den Quartabund mit den Zünften
Gott aufgenommen und Johanna
Christina genannt. Es ist
den dieses Kalendariums zum ersten
Tage anzuheften.

5.

Der Landvater hat nun seit 20
Tagen fast in einem fort
hat und es über die Verfassung
geordnet, so dass man fast von
allen Kräften bekommen. Dies
quod o Gott das unsern Namen
ist. Es ist die Regel.

7.

Nach dem Colloquio biblico mit Nation
Insulten war der Habacuc sein
wichtiges von seinen Arbeit der
Christen und Leiden.

10.

Wohl unser Land. Catechet Rajappen
Resolutorum San Rajap-fest beständig
gen zu Dimittieren
und sein und zu besorgen
muss im Hand
ist